

18./19. März 2022

87 gute Gründe, um in Niedersachsen die CDU zu wählen.

Am 09.10.2022 wählen die Bürgerinnen und Bürger in Niedersachsen einen neuen Landtag. Die 87 Wahlkreis-Kandidatinnen und Kandidaten der CDU trafen sich am 18. März im Expo-Wal von Hannover. Begrüßt und begeistert von Bernd Althusmann folgte ein intensiver Gedanken- und Motivationsaustausch.



Die Aufbruchstimmung dokumentiert auch das Gruppenfoto: Jünger und weiblicher (30 von 87) präsentiert sich das Bewerbungs-Team der CDU.

Niedersachsen springt weiter.

Bernd Althusmann wurde am 19. März in Hannover auf dem kleinen Parteitag der CDU zum Spitzenkandidaten für die Landtagswahl im Herbst gewählt. Die Delegierten aus den Orts- und Kreisverbänden zeigten ihm mit 100 % Zustimmung, wie geschlossen das Team der CDU hinter ihm steht. **Herzlichen Glückwunsch Bernd!**

